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C.É. 2022-2023-19 
 
 
 

 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE MARGUERITE BOURGEOYS 
École Joseph-Henrico 
 

Procès-verbal du conseil d’établissement tenu le 31 janvier 2023 à 15 h. 
 

 
PRÉSENTS 
Mme Marie Forest, président du CÉ 
Mme Julie Chiasson 
Mme Kiera Khouzam Vacero 
Mme Tanya Narang 
Mmm Josée Cournoyer 
Mme Myrianne Leduc 
Mme Marie-Jill Trudeau 
M Joachim Banos 

             
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Mme Manon Thivierge, Directrice 

 
 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Mme Marie Forest, présidente du CÉ, fait la lecture de l’ordre du jour et anime 

la réunion.  
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C.É. 2022-2023-20 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C.É. 2022-2023-21 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Proposé par Marie Forest et adopté par Kiera Khouzam Vacero 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 11 NOVEMBRE 2021  

 

Mme Forest fait le retour sur la dernière rencontre. 

Les enseignantes mentionnent le fait qu’il faudra faire preuve de discernement 

dans les sujets abordés lors du CE. Il est important de soulever les 

problématiques. Toutefois, il faut faire attention à comment nous soulevons les 

points. Il est important de ne pas nommer ou cibler des enseignants en 

particulier. 

 

Le 25 janvier↦ changement pour le 24 janvier. 

Le changement vers les premières communications uniformes (toute l’école) 

sera présenté à la prochaine assemblée générale. 

 

Proposé par Kiera Khouzam Vacero et appuyé par Marie Forest 

 

4. PÉRIODE DE QUESTION DU PUBLIC 

 

Aucun public présent 

 

 

5. GRILLE-MATIÈRES (approbation du temps alloué à chaque matière) 

● Rien ne change dans la grille matière comparativement à l’année 

dernière. 

● La direction présente les obligations ministérielles. 

● 60 minutes d’éducation physique en deux temps au lieu de la danse pour 

le préscolaire. 
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● La question est soulevée d’ajouter le plein air au préscolaire mais cela 

demande beaucoup d’encadrement et d’organisation pour des enfants 

de cet âge. / Le plein air se fait avec l’enseignante dans les temps de 

classe. 

Serait-ce possible lorsqu’il y a des activités spéciales de les intégrer au 

1er cycle ? 

●  On demande s’il est possible d’ajouter une heure d’art plastique ou de 

musique ou de les intégrer dans les parascolaires. L’OPP pourrait 

solliciter des organismes ou des personnes pour venir animer ce type 

d’activité. 

Tanya fera des recherches pour des organismes qui offrent ce genre 

d’atelier en parascolaire. 

Le dernier bloc de parascolaire pourrait être axé davantage sur les arts , 

la cuisine , le tricot , etc. 

 

Myrianne Leduc approuve la grille matière et Josée Cournoyer seconde 

 

 

6. PRÉSENTATION DES MESURES DÉDIÉES ET PROTÉGÉES 

            Présentation des mesures à titre informatif 

 

7. MOT DE LA DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS OU DE SON SUBSTITUT 

            Le DG monsieur Lauzon  annonce que nous aurons les modules de jeux. 

Ils   

            seront installés avant la rentrée et l’embellissement de la cour sera aussi    

            effectué au même moment. Le terrain multisports sera effectif avant la  

            rentrée scolaire 2023-2024. 
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            Le plomb dans l’eau↦   analyse faite à l’école/ Tout est beau de notre  

            coté. 

 

8. MOT DES CO-PRÉSIDENTES DE l’OPP   

  
A) Liste de souhaits faite par la direction.  

Ordinateur↦ demande refusée, car cela ne touche pas toute l’école. 
Robot  ↦demande refusée, car cela ne touche pas toute l’école. 
Corridor actif ↦touche toute l’école / 1500 $  
Tous les parents du CE approuvent. 
 
Le point est soulevé qu’il serait intéressant de renouveler la 
bannière. Il faudrait trouver un autre slogan pour être plus adapté à 
notre nouveau programme plein air. Un concours auprès des élèves 
serait intéressant. 

 
B) Semaine des enseignants 400 $ / La majorité accepte la dépense 
C)  Chocolat chaud 100 $ / La majorité accepte la dépense 
D) Porte ouverte : 25 familles sont venues nous rendre visite / Les 

jeunes ont très bien présenté notre école. Des parents des alentours 
sont venus nous rendre visite pour faire des demandes 
extraterritoriales. 

Il serait préférable de ne pas faire de visite à 13h, car les élèves 
dorment. Serait-ce possible de parler les deux langues ou de faire un 
tour en français et un autre en anglais ? 

E) Déjeuner de la directrice le 10 mars  
F) Journée subway retour 

 

9. COMMUNICATION DE LA DIRECTION 

a) Retour portes ouvertes :  

     Voir point 8 D 

     Très contente de la formule, cela a été très plaisant. 

Suggestion, un tableau d’horaire pour les maternelle (préscolaire) 

b) Départ co-présidente CÉ:  
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Mme Hanks départ remplacé par Tanya Narang 

 

c) Parascolaire :  

Les 1 ère année feront du multisports avec les maternelles 

 

10. Varia 

a) Classe coup de pouce (591) 

Madame Julie Chiasson a écrit une lettre pour soutenir la classe coup de 

pouce pour que celle-ci reste ouverte. Elle aimerait que le tout reste en 

place car le support est incroyable. Elle déposerait le tout au nom de la 

communauté.  

            Madame Chiasson renchérit que c’est un modèle qui fonctionne, donc il     

            est important de garder le tout pour l’estime de soi des enfants. 

 

                 

b) Arts : musique – arts plastiques 

Réglé dans les autres points 

c) Éducation physique 

Les cours jumelés petits ou grands est-ce nécessaire qu’ils soient 

ensemble ? Si oui, peut-on le faire avec des enfants de leur âge ou avoir 

des cours seulement avec leur classe? 

On considère le nombre d'élèves et l'âge. 

Malheureusement c’est le cas de 401 de ne pas avoir de cours seul.Les 

plages horaires sont aussi très restreintes considérant que nous avons 

plus de minutes d'éducation physique. 

 

d) Parascolaire 

Déjà discuté dans un autre point. 
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e) Budget vs territoire 

Madame Thivierge va contacter Yan Gagnon.   104 sur 225 élèves sont 

défavorisés en fonction de la carte. 

 

f) Cantine $$$ 

La question est combien avons-nous amassé d’argent et combien ont été 

dépensé ? 

Tout l’argent qui est amassé à l’école appartient au CE. Les revenus et les 

dépenses doivent être présentés au CE et approuvé au CE 

                 

             Dès que l’école amasse de l’argent nous devons demander l’autorisation   

             au CE pour le dépenser. Il est important de ne pas acheter du matériel  

             que l’école peut fournir. Toutefois nous pouvons acheter du matériel en  

             lien avec le projet éducatif . Nous pouvons faire les demandes en  

            écrivant un courriel pour le faire approuver. 

               

g) Croix sur l’école 

Il faut l’enlever. 

h) Porte ton pyj 

Le 24 février prochain, les élèves pourront porter leur pyjama à l’école et 

tous les fonds amassés seront donnés à Opération enfant soleil.  

Voter par la majorité 

 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 17h35 
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Directrice de l’école 

Mme Manon Thivierge 
 

  

 

 

 
Présidence du CÉ 
Mme Marie Forest 


